
 

 

□ 題 字  小泉 宣昭   □ 会 長  小泉 宣昭 
□ 例 会  毎週水曜    □ 副会長  松野 秀計 
□ 会 場  岐阜都ホテル  □ 幹 事  辻   博 
              会報委員長 岡田一二三 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1750 回 例会 1 月 23 日（水） 
卓話（５） 
１００万＄ 
 
 
担当：竹村 会員・榊原 会員 

 

本日の予定 

第 1751 回 例会 1 月 30 日（水）

臨時総会 
（補正予算承認） 
 
 
担当：会長・幹事 

 

次回の予定 

第 1752 回 例会 2 月 6 日（水）

慶祝行事 
クラブフォーラム（７） 
１００万＄ 
定例理事会 
担当：国際奉仕委員会 

 

1 月 職業奉仕月間         
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会長挨拶【小泉 宣昭 会長】 
                      
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1 月 19 日土曜日、岐阜グランドホテルにて会

員増強部門委員による会員増強セミナーに参加

してきました。2630 地区の会員数が 1997 年の

5,120 人ピークから会員減少が毎年始まって

2013年3,051人まで減少して2,069人減少しま

した。2014 年から少しずつ会員が増えてきて 17
年ぶりに会員がプラスになりました。クラブ数

も 80 クラブをピークに、今現在 5 クラブ減り

75 クラブと、2018 年の会員数は 3,208 人にな

り 148 人増えました。ロータリークラブは、世

界に 120 万人会員がいて、日本は、減少して 10
万人切っています。会員減少に伴いにルールを

融和（ゆるゆる）して、会員を入れる方向に進

んでいった。そんなことで、RC の魅力、ブラン

ドが失われて、職業人の価値観が失われて、RC
の本質を知らない人が増えていきましたが、RC
の会員であることに誇りを持っていただき、職

出席報告                  
                      

会員数：35 名 
出席数：26／35 名 
出席率：74.29％

会長挨拶 続き 
                      

業人の倫理観を大切にして RC の伝統を大切に

していただきたいし、ロータリアンは紳士であ

ってほしい。 
入会促進の話では、岐阜南 RC さんでは、会

員 67 人から 100 人に増やされ、会員増には全会

員の意識向上が大切で声掛け、アプローチが必

要です。戦略プロジェクト、会員増の目標が必

要です。関RC では、2 か月に１回食事会があり

ザックバランで入りやすい環境がある。 
退会防止の話では、高山 RC では、例会で、

１人でいる人を積極的に声掛けして、出席率が

悪くなった人に目配りをしている。出席免除者

の人は、ゴールド会員となり会費を 1/4 にして

いる。RC 会員 15 年以上で、会長経験者で、会

員紹介者はシルバー会員となって、会費を安く

している。下呂RC では、80 歳になられた方の

お祝いを実施している。羽島 RC では、親子会

員は、子の会費を 1/2 にしている。名誉会員者

となった人は、退会してもクリスマス例会の行

事に参加してもらっている。 
以上、会員増強セミナーのお話でした。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小泉宣昭会長と黒木秀哉様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岐阜市まちづくり推進部長 黒木秀哉様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会のご案内 
                      

第１７５２回 例会 ２月６日（水） 

慶祝行事・クラブフォーラム（７）１００万＄ 

定例理事会 

担当：国際奉仕委員会. 

会報・広報 １月担当 岡田一二三

ニコニコＢＯＸ（敬称略） 
                      

竹村博之：榊原さん、本日卓話お世話になりま

す。ありがとうございます。 
榊原典夫：本日卓話担当です。岐阜市黒木部長

よろしくお願いします。 

例会行事 卓話                       

例会行事 卓話 続き 
                      

幹事報告事項 
                      

・ＡＢグループ合同のゴルフ４月２９日。 

・次回例会：補正予算案承認の件 

・「動き始めたオール岐阜のまちづくり」 
岐阜市まちづくり推進部 

部長 黒木秀哉様。眞鍋和裕様。

1：岐阜市の現状。 
 人口の推移及び将来推計。 
２０代の人口減少。 
転出者実態に関する調査。 

2：市政の基本方針。 
 多くの人々が集まりにぎわう、活気に満ちた

まち。中心市街地の活性化。 
シティプロモーションの推進（定住推進に向

けた取り組み）。 

出席報告 続き 
                      

欠席者：9 名（出席免除 2 名 78.79％） 
来訪者：岐阜市まちづくり推進部 

部長 黒木秀哉 様・眞鍋和裕 様


